

Se cumplen 60 años del primer ascenso de Unión La Calera a Primera División

Todo se remonta al 12 de noviembre del año 1961, Unión La Calera fortalecido buscaba ascender por primera vez a la división de honor, solo necesitaba un empate pero frente a ellos estaba el competitivo equipo de Ñublense.

Chillán fue la ciudad que dió vida a tal trascendental encuentro futbolístico que ha quedado marcado en la historia de los cementeros, la estrella del partido Moisés Silva quien en el minuto 85′ mediante tiro libre anotó el gol que permitió por primera vez en la historia, el ascenso del equipo de La Calera a la primera división del fútbol profesional chileno.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Siete años antes un 26 de enero de 1954 se fundaba el equipo bajo el nombre de Club Deportes La Calera, todo esto luego de fusionar a tres equipos de la comuna llamados "Có dor", "Calera Comercio" y "Tifón". Al año siguiente se suma el equipo "Club de Deportes Melón" que surge paralelamente de la fusión de los equipos "Cemento Melón" y "Minas Navío", múltiple asociación que permitió dar vida al equipo que representaría a La Calera en el fútbol profesional.

Luego del primer ascenso en el año 1961, categoría en donde permaneció por trece años hasta 1974, sería en 1985 cuando lograría retornar a la división de honor. Lamentablemente descendió en la siguiente temporada.



25 años tuvieron que esperar los hinchas para volver a ver al equipo de sus amores en primera división. Corría el año 2011 y los cementeros se jugaban el todo por el todo frente a Lota Schwager. Los cerca de 10 mil espectadores que alentaban al equipo en el estadio Nicolás Chahuán Nazar quedaron en silencio cuando en el minuto 43′ José Huentelaf convirtió de cabeza para el visitante, derrumbando momentáneamente la ilusión de ascender a la liga de honor.

Ya en el segundo tiempo se destaparía quien hasta el día de hoy es un verdadero héroe para los caleranos, Roberto Ariel Pereira, atacante argentino nacionalizado chileno conocido



como el "Fantasmita", anotó en el minuto 70′ el empate y solo cuatro minutos después marcaría el 2-1 que permitió despues de 25 años el ascenso de Unión La Calera a primera división.

El 2017 tiene un breve paso por la categoría B, regresando el 2018 a la liga de honor tras vencer a Cobreloa por 3-0 en el Torneo de Transición.

Una historia que tiene muchos más detalles y logros, pero hemos remarcado los momentos más relevantes, trascendentales y esforzados del equipo que representa a la comuna de La Calera en el fútbol profesional, conmemorando los 60 años desde su primer ascenso a la primera división.







y tú, ¿qué opinas?